

DANS LES ANNÉES 1630
LE SAVANT ALLEMAND ATHANASIUS KIRCHER
EXPLORE LE CRATÈRE D'UN VOLCAN.

JE CROIS QUE CE QUI
S'ÉCHAPPE DES VOLCANS
VIENT DES PROFONDEURS
DE LA TERRE.

QUELQUE 350 ANS PLUS TARD...
DES CHERCHEURS RUSSES S'AFFAIRENT À CREUSER UN
TROU DE FORAGE QUI DEVIENT LE PLUS PROFOND DU MONDE.

NOUS SOMMES
À PLUS DE 12 000 M,
SOIT 12 KM SOUS
LA SURFACE.

OUI,
MAIS NOUS
SOMMES ENCORE
LOIN DU BUT.

DERNIÈRE ÉTAPE FRANCHIE :
12 000 M DE PROFONDEUR

PROCHAINE ÉTAPE :
15 000 M DE PROFONDEUR

OBJECTIF ULTIME :
30 000 M DE PROFONDEUR